



# Piden ayuda para lota solidaria en apoyo a niña sanantonina con parálisis cerebral

El evento tendrá lugar este sábado en el salón del Grupo Escolar, pero aún faltan algunas donaciones.

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidersonsanantonio.com

**Z**aira Cabello Álvarez tiene 15 años y desde hace ocho vive una lucha silenciosa, sostenida por el amor inquebrantable de su familia y la solidaridad de su comunidad. A raíz de una grave crisis convulsiva que derivó en un paro cardiorrespiratorio, su vida cambió para siempre y desde entonces, su madre, Rita Álvarez, y su padre, un pescador artesanal sanantonino, han enfrentado innumerables obstáculos para brindarle los cuidados que necesita.

Por eso urge que este sábado 1 de febrero, el corazón solidario de San Antonio vuelva a latir fuerte por Zaira. Desde las 18.00 horas, en el salón del Grupo Escolar de Barrancas, se realizará una lota solidaria con el fin de reunir fondos para costear insumos médicos esenciales, como leche especializada, pañales y medicamentos. Pero a



ACTUALMENTE ZAIRA ESTÁ HOSPITALIZADA Y SUS PADRES NECESITAN COSTEAR SUS GASTOS MÉDICOS.

**7** años tenía Zaira Cabello cuando una crisis convulsiva la dejó postrada para siempre.

pesar de la nobleza de la causa, la respuesta de la comunidad ha sido más lenta de lo esperado.

“Siempre hemos recibido apoyo de la gente y esperamos que esta vez no sea la excepción”, dijo Rita Álvarez, a nuestro diario con harta esperanza.

Es que la familia ha logrado recolectar varios premios para la lota, pero



LA PEQUEÑA ZAIRA EN EL PASEO BELLAMAR ANTES DE ENFERMAR.

aún faltan elementos básicos para el evento, como café, azúcar y galletas, productos cuya venta ayudaría a aumentar la recaudación.

“Estamos organizando

este beneficio para apoyarla, pero hemos tenido poca respuesta, porque premios tenemos hartos, pero lo que nos falta son cositas para comer, por ejemplo, los vasitos para el café, las

“  
 Puede ser por la época del año por ser plenas vacaciones que está lento el apoyo y eso nos tiene preocupados por lo que pueda pasar”,

Rita Álvarez  
 mamá de Zaira.

galletas, porque la idea no es que salga de la platita que queremos juntar para la niña. Por eso si alguien pudiera colaborar con té, azúcar, café para vender ese día, nos ayudaría mucho. O bien con bebidas, galletas, para poder vender”, explicó la madre de Zaira.

## PREOCUPACIÓN

Además, la urgencia es aún mayor ya que Zaira lleva más de un mes internada en el hospital Claudio Vicuña, lo que ha significado un esfuerzo extra para sus padres, quienes deben costear los gastos de traslado y sus enseres básicos.

Con un tono de preocupación Rita Álvarez dijo que “la gente ya nos cono-

ce y siempre colabora, pero esta vez ha estado lento, muy lento. De hecho, ahora (ayer) hablé con los niños del puerto a ver si me pueden colaborar con algunas de las cositas que faltan y estamos esperando la respuesta. Puede ser por la época del año por ser plenas vacaciones que está lento el apoyo y eso nos tiene un poquito preocupados por lo que pueda pasar porque además esto se hace para la leche de la niña para todo lo que ella necesita y el costo por nosotros que nos agarramos en ir a verla al hospital. Está todo su tratamiento que es complejo, si ahora la Zairita ya lleva más de un mes nuevamente hospitalizada acá en el hospital Claudio Vicuña”.

A lo largo de los años, el pueblo sanantonino ha demostrado su espíritu solidario. “Siempre he dicho que San Antonio nos ha ayudado, que el sanantonino es colaborador y siempre está ahí”, expresa la madre de Zaira, confiando en que esta vez no será la excepción.

Quienes deseen colaborar pueden asistir al evento o comunicarse al teléfono +569 9758 2415.

Porque cuando la solidaridad se convierte en un puente de esperanza, cada aporte cuenta. ✨